
Hilfsschule der Stadt Augsburg.

Die im Jahre 1902 von der Stadtgemeinde gegründete Hilfsschule ist ein Teil der allgemeinen Volksschule. Die von den Kindern in dieser Schule zugebrachte Zeit wird der an der allgemeinen Volksschule zugebrachten gleich geachtet.

Die Hilfsschule vereinigt Kinder beiderlei Geschlechts und verschiedener Konfessionen aus allen Schulsprengeln der Stadt. Ihr Besuch ist von der freien Einwilligung der Eltern abhängig, die sie jedoch hinsichtlich der in die Schule einmal aufgenommenen Kinder ohne zwingende und von der Schulbehörde anerkannte Gründe nicht wieder zurücknehmen können.



Handfertigungsunterricht.